



**EL APIO QUIJANO**  
**Con buena vibra**  
 El experto en moda e integrante del grupo Kabah nos dice cómo celebra las fiestas decembrinas y nos da consejos para recibir el próximo año con la mejor actitud manteniendo una buena figura



**KATE DEL CASTILLO**  
**DEMANDA AL GOBIERNO**  
 La actriz regresó a México y anunció que exige 60 millones de dólares por el daño material y moral que sufrió luego de que se entrevistó en 2015 con Joaquín El Chapo Guzmán



[www.elsoldemexico.com.mx](http://www.elsoldemexico.com.mx)



# El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | VIERNES 21 DE DICIEMBRE DE 2018 | AÑO LIV | NO. 19,186 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

## TEXCOCO NO REVIVIRÁ Soldados construirán terminal Santa Lucía

La cancelación de las obras del Nuevo Aeropuerto ocurrirá en los próximos días, pues se alcanzó un acuerdo para la recompra de bonos, dijo el subsecretario de Hacienda, Arturo Herrera. **Pág. 16**

## CÁMARA DE DIPUTADOS Policía militar avanza

La polémica iniciativa para crear la Guardia Nacional, una policía militar que se encargará de la seguridad pública y reemplazará al Ejército y la Marina en la lucha contra el crimen organizado, superó fuertes obstáculos. **Pág. 8**

## SECRETARIO DE DEFENSA Renuncia Jim Mattis

Por diferencias con Donald Trump, el presidente de EU, el general retirado de la Infantería de Marina conocido por ser una fuerza estabilizadora en el gabinete anunció su salida. **Pág. 30**

## LUIS GONZÁLEZ Nuevo ministro SCJN

El pleno del Senado eligió a Juan Luis González Alcántara Carrancá como nuevo ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) en sustitución de José Ramón Cossío. **Pág. 5**

**ESCRIBEN**  
 Juan Veledíaz **Pág. 6**  
 Gerardo Gutiérrez  
 Candiani **Pág. 14**  
 Isabel Arvide **Pág. 26**

ALEJANDRO AGUILAR



## "Venían de rodillas a recibir los favores del Ejecutivo"

"Los gobernadores venían humillados y los presidentes municipales venían de rodillas", espetó Alfonso Ramírez, presidente de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados, a Quirino Ordaz Coppel, mandatario de Sinaloa; Javier Corral, de Chihuahua, y Héctor Astudillo, de Guerrero, algunos de los que llegaron a exigir más dinero para 2019. Se fueron con las manos vacías. **Pág. 6**

## CONVOCARÁN A UNA CUMBRE EMPRESARIAL

# Frenarán a ilegales con tren y refinería

ENRIQUE HERNÁNDEZ

## Presumen ambicioso plan de bienestar para el sur, sobre proyectos ya en marcha

El Tren Maya y la refinería de Dos Bocas, en Tabasco, son los pilares del mayor compromiso de desarrollo en el sur del país, el cual contempla inversiones por 35 mil millones de dólares en cinco años.

México y Estados Unidos presentaron una declaración conjunta en la que anunciaron fuertes inyecciones de capital para los Principios de Desarrollo para Sur-México-Centroamérica.

"Parte del presupuesto de egresos planteado, de 2019, incluye esos proyectos que se incorporan al planteamiento que se hace", dijo Victoria Rodríguez Ceja, subsecretaria de Egresos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). La funcionaria detalló que el Tren Maya, la refinería de Dos Bocas, la plantación de árboles frutales y maderables, así como la

modernización del tren de carga del Istmo y la reconfiguración de la refinería de Salina Cruz son los proyectos anunciados por Marcelo Ebrard, el secretario de Relaciones Exteriores (SRE).

Como informó este diario, la inyección de capital semeja una simulación, pues EU, por ejemplo, solamente aportará 180 millones de dólares. **Pág. 4**

